

XXV Aniversario de la 13^a promoción de Medicina (1967-1973)

Mucha organización y gran ilusión en los preparativos y en la celebración de las Bodas de Plata

El sábado, 13 de junio de 1998 se volvieron a reunir 25 años después de su graduación, los licenciados de la 13^a promoción de la Facultad de Medicina, de la Universidad de Navarra. De los 80 compañeros españoles, 68 acudieron a la cita y Pamplona les recibió con un día espléndido, en un Campus más grande y con más edificios pero donde se respiraba la misma esencia universitaria.

La jornada festiva comenzó oficialmente a las 11 con una visita guiada a la Clínica Universitaria y a los nuevos edificios del Campus. Ese era el plan pero lo cierto es que el hall del edificio de Ciencias se convirtió esa mañana, en un lugar de saludos y charla animada de compañeros de carrera que se reencontraban 25 años después de dejar las aulas. Alrededor de la orla de la promoción y de las mesas de inscripción para la comida y la de información sobre la Agrupación de Graduados, pasó el tiempo hasta la hora de la Misa, las 12. La Misa la celebró el capellán de Medicina, D. Antonio Martín y tuvo la gracia de estar participada por varios graduados: unos leyeron las lecturas, otros las preces, otro ayudó al oficiante. También recordaron a los fallecidos.

SESIÓN DE RECUERDOS

Junto a algunos de sus profesores, los graduados se hicieron la foto oficial del grupo en las escaleras de la puerta principal, como es habitual. Y entre charla animada entraron al salón de actos a una Sesión de Recuerdos muy especial. El secretario de la promoción, Juan Ramón Valentí, hiló una historia de los seis años de carrera basada en numerosas fotografías antiguas que había ido recopilando. Partió de un mapa en el que se iban situando los diferentes compañeros según la procedencia geográfica. Las fotografías antiguas convertidas a diapositivas fueron recordando desde los partidos de fútbol de los primeros años de carrera, hasta el paso del ecuador; anécdotas de clase y de los profesores, recordaron a los fallecidos con una imagen fotográfica para que quedaran en el recuerdo de todos... Fue un acto simpático y entrañable.

Después el Decano de la Facultad, Pedro Gil, habló a sus compañeros de promoción sobre las líneas de investigación y de trabajo de la Universidad de Navarra, sobre todo en el campo de la investigación Biomédica. Celebraron la comida en el Faustino, el bar del edificio Central que es un lugar acogedor y que todos recordaban de la época universitaria.

Les sirvieron el aperitivo en el patio central, donde se sitúa el pozo y después en el comedor, disfrutaron de una comida de gran calidad, muy bien servida y asequible. Se reunieron 80 personas, en ese comedor de Faustino que tiene tanto encanto; graduados, cónyuges y profesores.

La tuna de Medicina llenó de música la sobremesa que se alargó hasta las 8 de la tarde. Una anécdota simpática fue ver a un compañero ex-tuno Pablo Fariña, dando unos saltos monumentales recordando viejos tiempos. La tuna impuso la orla de Medicina al Decano, Pedro Gil que cantó junto a sus alumnos. Fue un encuentro inolvidable y una experiencia muy gratificante; todos quedaron para dentro de cinco años porque lo cierto es que había gente que no había vuelto a Pamplona en 25 años.



La XIII^a promoción de la Facultad de Medicina (1967-1973) el pasado 13 de junio.

MUCHA ILUSIÓN

El éxito de una reunión de este tipo es la participación de cuantos más compañeros mejor. Y así se planeó este encuentro de viejos amigos con mucha previsión para que todos, los 108 graduados, 80 nacionales y el resto extranjeros, se enteraran de la cita y acudieran.

El Secretario de la promoción, Juan Ramón Valentí hizo partícipe a un grupo de Pamplona que formarían el comité organizador: Pedro Gil, Javier Oroz, Seppo Rottinen, Francisco Javier Martínez de Lecea y Ramón Huguet. Entre todos pensaron en la fecha, en el posible programa de actos y en cómo contactar con todos, todos sus compañeros. Empezaron a trabajar y contaron con el apoyo de los delegados provinciales, nombrados para la ocasión en aquellas regiones donde había varios graduados. Estos delegados territoriales animaban a la participación e informaban a sus compañeros de cómo marchaban los preparativos.

Así, con una buena organización y mucha participa-



Junio de 1973: la XIIIª promoción de Medicina el día de su graduación.

ción consiguieron un encuentro inolvidable. Actualizaron las direcciones y todos, incluso los que no pudieron asistir físicamente recibieron una fotografía oficial del día, quedando citados para el 2003 en su Universidad de Navarra.

ULTIMA HORA

Abierta en Pamplona la Causa de canonización del Dr. Eduardo Ortiz de Landázuri

El Boletín Oficial de la Diócesis de Pamplona publicó en junio un edicto comunicando el inicio de la Causa de canonización de Eduardo Ortiz de Landázuri (1910-1985), médico internista de la Clínica Universitaria que fuera Decano de la Facultad de Medicina y Vicerrector de la Universidad de Navarra, en los comienzos de la historia de la Universidad y de la Clínica. Asimismo, en el documento se solicita la colaboración de todos los que consideren que tienen algo que aportar, a favor o en contra, de la presunta santidad del doctor.

Noticias como ésta nos recuerdan la grandeza de la vida corriente y el papel único que cada persona juega en la sociedad, viviendo el día a día.

Reproducimos la estampa para la devoción privada, para todos aquellos que quieran encomendarse al que pudiera ser segundo santo laico en la historia de la Iglesia, por el ejercicio heroico de sus virtudes.



ORACIÓN
para la devoción privada

Señor, Dios Nuestro, que llenaste de amor el corazón de tu siervo Eduardo, médico, para que entregara sin reservas su vida a los demás, de manera especial en la familia, en la docencia universitaria y en la atención llena de desvelos por los enfermos, haz que yo sepa también encontrarte y servirte en quienes están a mi lado, particularmente en los que sufren en el cuerpo o en el espíritu. Dignate glorificar a tu siervo Eduardo y concédeme, por su intercesión, el favor que te pido (pídase). Amén.

Padrenuestro, Avemaría, Gloria.

De conformidad con los decretos del Papa Urbano VIII, declaramos que en nada se pretende prevenir el juicio de la autoridad eclesiástica y que esta oración no tiene finalidad alguna de culto público.